



Legisladoras del mundo abordan en México los retos de parlamentos paritarios

Sheinbaum inaugura hoy en Palacio Nacional la reunión a la que asisten 300 representantes de 62 naciones

**GEORGINA SALDIERNA
Y ANDREA BECERRIL**

Organizada por México, este viernes comienza la Conferencia Mundial de Mujeres Parlamentarias, en la que participarán 300 legisladoras de 62 países. La víspera, Tsulia Ackson, presidenta de la Unión Interparlamentaria y de la Asamblea Nacional de la República Unida de Tanzania, estuvo en el Senado, donde reconoció el apoyo de esta Cámara para la realización del encuentro.

Este acto será inaugurado en Palacio Nacional por la presidenta Claudia Sheinbaum, y los trabajos se llevarán a cabo en un hotel de Reforma durante viernes y sábado. Con el lema “De México para

el mundo: ¡movilicémonos por la paridad de género!”, en la reunión se abordarán los retos de los parlamentos paritarios.

Entre las participantes se encuentran Amina J. Mohammed, vicesecretaria general de Naciones Unidas, en videomensaje; Citlalli Hernández Mora, titular de la Secretaría de las Mujeres, y la presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género, Martha Lucía Micher Camarena. También intervendrán Nahla Haidar, presidenta del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer (Cedaw) de Naciones Unidas, y la presidenta del Banco Central Europeo, Christine Lagarde.

En la conferencia mundial, organizada por el Senado, también

se analizarán temas como la paridad en los parlamentos y las experiencias exitosas para fomentar el compromiso de los hombres con la igualdad de género. Se darán a conocer ejemplos de iniciativas lideradas por los legisladores para apoyar la igualdad, y se escucharán testimonios de líderes femeninas sobre sus experiencias políticas, logros alcanzados y obstáculos.

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, reiteró su respaldo en la defensa de los derechos de las mujeres y en las acciones para combatir la violencia por razón de género, así como contra la discriminación y el racismo que en pleno siglo XXI continúan presentes en diferentes naciones.

El presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, Alejandro Murat, resaltó que el Congreso mexicano aprobó recientemente reformas para impulsar la paridad sustantiva e instaurar la igualdad salarial, que son claves para lograr una sociedad justa para las mexicanas.